
（11月第二例会）

梅林　登 渡邊　輝高
簗瀬　太 (木)

WEB

●会長挨拶

●例会出席報告 会員数 11 名
9月121日第266回例会 会員数 11 名 出席11名 出席率 メークアップ 0 名

終身会員　1名
●幹事報告

曜
※運営・事業報告

木 11月第一例会 ＷＥＢ 全員

月 愛知中央LC介助犬支援チャリティーゴルフ大会 牧原、北林、清水、山本

木 11月フォローアップ会議 全員

※運営・事業予定
月 2Z第2回ゾーン会議 会長、第一副会長、幹事

木 11月第二例会 ＷＥＢ 全員

月 ４R　LCIF.国際関係委員長会議 LCIF担当　清水一人

木 12月第一例会（CN記念例会、ZC訪問例会） 全員出席

●幹事から

●次回例会 第268回　11月第二例会　WEB例会 ●次回フォローアップ 12月第一例会前6:00より30分行う
日時 ２０２１年11月１８日　18：30 担当　 事業委員会

名鉄トヨタホテル7階

ザ.グランドティアラ岡崎
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名鉄トヨタホテル7階

フォローアップ会議後指名委員会を行い緊急提案で、次期会長　L牧原　隆治　　次期第一副会長　L宇津野　俊彦　
さんに決定しましたので、12月例会前全体会議にて、承認したいと思います。12月第一例会全員出席でお願います
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場 　所

18:30満福（ふぐ刺し、フグ料理）
さなげカントリークラブ 8:30

第268回

担当副会長 会　 長
2021年11月18日
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皆様いつもありがとうございます。感謝、感謝。
先日の第2例会には大変お忙しい中ご参加して下さり、ありがとうございました。また久しぶりの格別なフグ料理を頂
きながらの例会は大変有意義な一時でございました。議事も進み大満足でした。ありがとうございます。さて先日11
月15日、第2回ゾーン会議が開催されました。冒頭より佐藤ZCより今おかれているライオンズクラブの現状と今後の
目標等についてご指摘がございました。全盛期には当地区の正規会員数は8000人以上在籍していらしたらしいです
が、現在5000人中正規会員数は3600人まで減少している状態にまでなってしまった。と、これは先々のライオンズの
存続にまで関わりかねない状態だと言う事です。大山ガバナからは、今期は必ず会員増強500人以上と目標にされ
ている意味には痛感いたします。本来奉仕は一つの目標を持ち続け自ら率先して行う事であり、ノルマ的なものでは
無いと思います。私達岡崎クエストライオンズクラブは立ち上げ当初より青少年育成事業に特化し、未来の指導者に
感動と可能性を与える事に全力で取り組んでおります。これこそが本来の奉仕ではないでしょうか。子供たちが喜
び、そして私達が子供たちよりパワーを頂きながら活動する。これぞ本来の理想像だと思います。そんな中で日々お
忙しい中で恐縮ですが、このような感動に共鳴して頂けるような方がいらっしゃったら是非当クラブにご参加して頂き
たく思います。日々の声かけにより私達岡崎クエストライオンズの仲間か増えれば幸いです。宜しくお願い致します。

日時

担当委員長
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補正100%

　　　　　　　　　　　　
内　　　　　容 時間 対象者

18:30

出席対象人数11名
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岡崎クエストライオンズクラブ
Ｏｋａｚａｋｉ Ｑｕｅｓｔ ＬＩＯＮＳ ＣＬＯＢ

11月第二例会(WEB 例会)

ライオンズクラブの歌
ひろい世界を ひとつに結ぶ

おなじ心の 手と手に通う
自由 信頼 叡智のきずな
切っちゃ ならない いつまでも

おう おう ライオンズ

ライオンズの誓い

われわれは知性を高め、
友愛と相互理解の精神を養い、

平和と自由を守り、
社会奉仕に精進する。

ライオンズ・ヒム
歌えライオンズ 自由の歌を
胸に燃える火 デモクラシー
永久に 消さじと 守るなれ
リバティ インテリジェンス

アワ ネイションズ セイフティ

ライオンと呼ばれる人

事業を成功に導き、善良な生活を楽しみ
常に微笑をたたえ、人類を愛し

知識人の尊敬を集め


